

28.08.2025

Fluglärmmessung in Erzhausen

Seit Ende August 2025 misst das Umwelt- und Nachbarschaftshaus (UNH) mit einer seiner mobilen Lärmmessstationen Fluglärm in Erzhausen. Die Messstation befindet sich auf dem Friedhofsgelände in Erzhausen. Die Messdauer beträgt an diesem Standort drei Monate.

Aktuelle Messwerte der Lärmmessstation können über das UNH eigene Monitoring-Tool [INAA](https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/anwendungen-service/inaa-air-traffic-noise/) (<https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/anwendungen-service/inaa-air-traffic-noise/>) eingesehen werden.

Insgesamt betreibt das UNH neun festinstallierte und zwei mobile Lärmmessstationen in der Flughafenregion, um u. a. die Entwicklung des Fluglärms zu beobachten. Die Messberichte der Stationen werden in regelmäßigen Abständen auf der Webseite veröffentlicht, sowie die aktuellen Messwerte aller Stationen dauerhaft über [INAA](https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/anwendungen-service/inaa-air-traffic-noise/) (<https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/anwendungen-service/inaa-air-traffic-noise/>) abgebildet.

[Übersicht und Auswertungen der UNH- Lärmmessstationen](https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/fluglaermmonitoring/laermmessstellen-des-unh/)

(<https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/fluglaermmonitoring/laermmessstellen-des-unh/>)



Mobile Fluglärmmessstation: Standort Erzhausen (Quelle: UNH)
